

Venezuela aplaude la nominación de António Guterres como titular de la ONU

Autor Administrator

Friday, 07 de October de 2016

Modificado el Thursday, 06 de October de 2016

Rafael Ramírez, representante de Venezuela ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), indicó que Guterres deberá enfrentar grandes retos una vez que su cargo se oficialice por la Asamblea General. "Es un hombre progresista que viene del socialismo y tiene una relación más estrecha con América Latina", agregó Ramírez.

Nueva York.- El representante de Venezuela ante la ONU, Rafael Ramírez, celebró este jueves la nominación de António Guterres para ocupar la Secretaría General de Naciones Unidas (ONU) y destacó su capacidad para "manejar situaciones complejas".

El representante venezolano dijo que la designación de Guterres, que hizo hoy el Consejo de Seguridad del organismo, es muy bien acogida por su país ya que cuenta con una vasta experiencia en temas internacionales.

"Es un hombre que tiene una capacidad importante de dirigir y además es un hombre que tiene una personalidad y una disposición de manejar situaciones complejas", afirmó Ramírez en entrevista con Efe.

Y es que, agregó, Guterres deberá enfrentar grandes retos una vez que su cargo se oficialice por la Asamblea General. Entre los más urgentes están mediar en Medio Oriente y buscar soluciones plausibles a la problemática de migración.

"Va a hacer mucha falta el trabajo del secretario general para hacer que las Naciones Unidas ayuden a los países que tienen mayores problemas", añadió.

Entre otros desafíos se encuentran también cumplir los 17 puntos de la Agenda de Desarrollo Sostenible de la ONU que estarán vigentes hasta el año 2030 y ejercer cambios drásticos para sostener el cambio climático.

El embajador venezolano, además, dijo que Guterres será un elemento clave para las relaciones diplomáticas y objetivos de desarrollo de los países latinoamericanos.

"Es un hombre progresista que viene del socialismo y tiene una relación más estrecha con América Latina, lo que le va a permitir tener un mejor abordaje de los temas que le interesan a los países latinoamericanos", aseguró.

Ramírez espera que el pasado político de Guterres sea lo que finalmente empuje un cambio al interior del organismo internacional, no solo al seno del Consejo de Seguridad, sino en todos los ámbitos.

"Naciones Unidas es muy antidemocrática en la asignación de grandes responsabilidades, es un arreglo político, por

lo que espero que Guterres, con tanta experiencia, pueda ayudar bastante", dijo.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/venezuela-aplaude-nominacion-antonio-guterres-como-titular-onu_621451